



さくら花

笑顔満開 さわやかさを伝える 角小

重点：4つのあ

●あいさつ ●あんぜん
●あい読書 ●あとしまつ

+「何かをまわりへ……
こころをプレゼント」

R3. 11. 5 No.14

修学旅行出発

全校の保護者の皆様にお願

角館小学校修学旅行団、ついに11月8日(月)出発します。そして、翌9日(火)に帰校します。いろいろと落ち着かない日々が続きましたので、やっと出発の日が来るという実感です。

修学旅行について全校の保護者の皆さんにお願いです。

- 修学旅行団は大型バス3台です。
- 出発は8日9:00を予定しています。バスは8時過ぎくらいに校地内(体育館前)に入ります。
- 帰校は9日15:45の予定です。バス3台が体育館玄関付近に入ります。

児童の登下校の時間帯に大型バスが校地内に入りますので、児童送迎のための自動車乗り入れの際には十分にご注意くださるようお願いいたします。特に帰校に関しては下校と重なっています。緊急メールでも協力をお願いをし、確認します。また、職員が駐車スペースで自動車の動きの整理をします。ご協力をお願いいたします。

わかりやすいことが大事

わかりやすいということは多くの場面で大事だと思います。たとえば……

なかよく・かしこく・たくましく

角館小学校の子どもの目指している姿が「なかよく・かしこく・たくましく」です(小学校玄関にも掲げています)。子どもたちには、自分たちが



修学旅行のしおり表紙



しおり裏表紙

角館小学校の子どもだということを知りの人にわかりやすく「仲のよい姿、賢い姿、たくましい姿」を示すことで伝えてもらいたいと思います。5年生の宿泊学習でもお願いしました。6年生にも訪問先で、このような姿を示してもらいたいと思っています。そして、日常の角館の街角でも、小学生みんながこの姿を地域の人にわかりやすく示してもらいたいと思います。

交差点・横断歩道のそばで

交通安全についても、わかりやすいことは大切です。

交差点や横断歩道がある場所に人がいると、この人は渡りたいのかどうかを運転手は見えています。どうしたいのかがわからないと、運転手も判断に悩みます。渡る場合は手をあげて意思表示をする、そして、交差点付近では遊んだり走ったりしないということが大切です。寒くなってきたために視線を落として佇んでいる姿やなんとなくしゃがんでいるような姿があり、危険を感じるという声が届いています。

R3全国学力・学習状況調査

5月27日に全国学力・学習状況調査(国語・算数・質問紙)が6年生を対象に行われました。

角館小学校では国語・算数ともに全国の平均正答率を上回り、「概ね満足できる状況」と捉えられます。

これからの学習で大切なのは「つなげて考える」ということだと捉えています。図と文章をつなげて考えたり、語と語の関係をつなげて考えたり、また、文章題の中にある複数の条件をつなげて考えたり、表やグラフの中の複数のデータをつなげて考えたりすることが大切です。

そして、最も大切なことは昨日の学習と今日の学習はつながっているということ深く意識して授業や家庭学習に取り組むことだと考えています。さらに、学校での勉強と家庭での生活とのつながりを考えることも大切です。



6年生の授業の様子
(7月のPTA)